



Vincentian Solidarity Office

Bulletin de novembre 2023

Construction d'un abri plus sûr pour les habitants des bidonvilles au Guatemala

Les Guatémaltèques sont réputés être des gens travailleurs et aimables, qui accordent une grande importance aux liens familiaux. Malheureusement, leur pays a connu un certain nombre de catastrophes naturelles ces dernières années. Avant cela, il y a eu une longue guerre civile. Le manque d'emplois ou de terres disponibles dans les zones rurales a poussé de nombreuses personnes à migrer vers Guatemala City, la capitale du pays et la plus grande ville d'Amérique centrale. Ces migrants ruraux, incapables de trouver ou de s'offrir un logement, ont construit des habitations de fortune dans les endroits les moins prisés de Guatemala City. À l'aide de tôle, de carton et de plastique, ils construisent des habitations sur les pentes abruptes des ravins de la ville. Nombre d'entre elles sont construites à proximité de décharges.

La Province d'Amérique centrale dessert le Guatemala (et les pays environnants). Le Visiteur, le Père Rafael Presidente Arévalo, CM, et ses Confrères de la paroisse Saint-Vincent-de-Paul ont fait la connaissance de certaines des familles vivant dans ces conditions déplorable. Ils se sont lancés dans un projet visant à améliorer les conditions de vie de plusieurs familles. Une famille n'avait pas accès à sa propre maison et devait demander à d'autres familles la permission d'utiliser leurs escaliers pour atteindre sa propre porte. La plupart des personnes vivant ici ont des sols en terre et les toits en tôle ne vieillissent pas bien.

Ainsi, grâce à des fonds provenant de la province et de VSO et à des briques offertes par une entreprise locale, cinq familles ont pu bénéficier d'améliorations de leur logement. Il s'agissait notamment de

carreler les sols, de moderniser les toits et d'installer un escalier pour la famille qui n'en avait pas.

Malgré les difficultés rencontrées pendant la saison des pluies et la nécessité de monter 60 marches avec les matériaux, tous les travaux ont été achevés en août dernier.

Les cinq familles aidées par ce projet sont désormais correctement protégées de la pluie. Elles disposent de planchers et d'escaliers adéquats pour accéder à leurs maisons. Elles disposent de planchers et d'escaliers adéquats pour accéder à leurs maisons.



Photos dans le sens des aiguilles d'une montre : vue extérieure d'une maison ; Fr Presidente sur les nouvelles marches ; une des familles célèbre l'achèvement des travaux d'amélioration de la maison, chaque membre de la famille a participé aux travaux, ici l'un des plus jeunes membres aide à déplacer les briques vers le bas des marches.



Vincentian Solidarity Office | 500 East Cheltenham Avenue | Philadelphia, Pennsylvania 19144 | USA
Telephone: +1 215-713-3998

Notre objectif: Aider la Congrégation de la Mission à obtenir des fonds pour son évangélisation et son service des pauvres.

Comment nous contacter:

Fr. Joel Bernardo, C.M.
Executive Director
Email: jbernardo@cmphlsvs.org

Lauren Lynch, Project Manager
Email: llynch@cmphlsvs.org

Regina Rossi, Executive Assistant
Email: rrossi@cmphlsvs.org

Jill Witmer Sinha, Report Manager
Email: jwsinha@cmphlsvs.org



[Cliquez ici pour offrir un cadeau en soutien à nos projets](#)

Vincentian Solidarity Office
www.cmglobal.org/vso

Réapprovisionnement en eau et en arbres dans le nord-est de l'Inde

Dans les villages de Molkon et Natjang, dans la Région du Nord-Est de l'Inde, les pénuries d'eau saisonnières sont graves depuis plusieurs années. Le manque d'eau provoque des maladies qui peuvent être mortelles pour certaines personnes. Afin d'améliorer la situation du village, le père Babu Sebastian, CM et la communauté locale ont construit des réservoirs pour collecter l'eau et ont installé un système de tuyaux qui acheminent l'eau vers l'école et la communauté environnante. Un vendeur local lui a vendu les tuyaux à un prix très avantageux, ce qui lui permettra d'ajouter un réservoir supplémentaire dans un avenir proche. En plus des réservoirs d'eau, le père Babu a entrepris de rendre le projet encore plus

durable. Il a planté 1.200 arbres pour lutter contre la déforestation dans la Région. Il s'est également associé au département local des forêts pour organiser des séminaires destinés à sensibiliser la population locale à l'importance des arbres pour l'approvisionnement local en eau. Enfin, il a créé un club à l'école Saint-Vincent-de-Paul qui se consacrera à des activités écologiques. Les enfants du club en apprendront davantage sur l'importance des arbres et de l'eau potable. Ils participeront au nettoyage du village, aidant à le débarrasser des déchets et des plastiques. De cette manière, les générations futures seront de bons intendants du travail accompli aujourd'hui.



Photo ci-dessus : membres de la communauté transportant des tuyaux pour le système d'approvisionnement en eau. Ci-dessous : les enfants brandissent leurs nouveaux arbres qu'ils planteront à la maison.

Élevage de chèvres et de jeunes héros au Rwanda



Photos ci-dessus et ci-dessous de chaque paroisse le jour de la distribution des chèvres



Les chèvres sont très importantes pour les habitants du Rwanda. Elles fournissent du lait, de la nourriture, des engrais et même du carburant. Leur élevage est moins coûteux que celui des vaches et elles peuvent brouter là où d'autres animaux ne peuvent pas le faire. En outre, les Rwandais pensent que le lait de chèvre est plus nutritif que le lait de vache. Pour ces raisons, les Vincentiens des paroisses de Mata-Gitongati et Gitare Rwanda, dirigés par le Père Marc Gasasira, CM, ont conçu un projet qui a donné une chèvre à chaque membre du groupe local de la Jeunesse Mariale. Au total, 104 jeunes âgés de 7 à 15 ans ont

reçu une chèvre. En plus de la chèvre, les jeunes et leurs parents ont reçu une formation sur les soins et l'alimentation des chèvres, dispensée par un vétérinaire local et d'autres experts en élevage de chèvres. Les jeunes ont également participé à la construction des étables pour les chèvres. Au fur et à mesure que les chèvres se reproduisent et se multiplient, chaque membre donne un jeune chèvre aux membres de sa communauté qui sont dans le besoin. Les jeunes acquièrent ainsi des compétences et comprennent l'importance d'aider les autres.

Notes du père Joël sur la solidarité

La solidarité crée l'impact

Nous pouvons renforcer la solidarité pour créer un impact durable et évolutif grâce à la conception et à la gestion de projets ciblés. Les étapes tactiques clés sont les suivantes :

- Évaluer d'abord les problèmes avant de trouver des solutions directes.
- Se concentrer sur les besoins et non sur les désirs.
- S'attaquer aux causes et pas seulement aux effets.

- Viser un impact consolidé et pas seulement des résultats isolés.
- Réaliser des projets et pas seulement des activités.
- Créer des processus continus et pas seulement des produits finis.
- Renforcer l'éligibilité et non le droit pur et simple.
- Renforcer la responsabilité et pas seulement la capacité.

Le VSO est reconnaissant aux donateurs et aux agences qui rendent notre travail possible, notamment:

Diocèse d'Essen, Allemagne
Franz Foundation;
Province de l'est des États-Unis de la Congrégation Mission;

Province de l'ouest des États-Unis de la Congrégation Mission;
Province de la Nouvelle-Angleterre des États-Unis de la Congrégation de la Mission;
L'Appel pour l'Afrique de Pe. Sy Peterka;
Les Provinces et Maisons de la Congrégation de la Mission qui contribuent au Fonds;
Donateurs américains;
Et les donateurs de VIMS pour leur soutien



www.VIMS1617.org